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 ACTA CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA Nº 7 

    MARTES 28 DE JULIO DEL 2020 

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN                     

                                                           

Tabla: 

1.- Aprobacion acta N° 6 del 2020 

2.- Informe alcalde 

3.- Informe situación COVID -19 a la fecha y alcances en materia de Seguridad 

Publica.- 

 

 

PRESIDENTE DEL CONCEJO 

 En nombre de Dios, la Patria y nuestra comuna damos por iniciado el Consejo 

ordinaria de Seguridad Publica Nº 07, del martes 28 de julio del  2020, vamos 

a pedir a la Sra. Secretario Municipal que deje constancia de quienes están 

presente en esta modalidad de video conferencia  

 

 

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL 

Señores concejeros de seguridad publica en virtud de la citación a consejo Nº 7 

ordinario correspondiente al mes de julio presidido por el Sr. alcalde don Oscar 

Sumonte González asistente los señores consejeros, concejal    Sra. María José 

Aguirre,Gabriela Orfalis;  Cocsocc Ruben Machuca, Ccosocc Juan Miranda, 

Gobernacion Srta Francisca Castro; , Territoriales Cristian Mardones ;Senda 

Previene Concón Sra. Francisca Van Der Shaft, Sr.Leonardo Olmos; Comisario 

BIRO Concon Sr.  Carlos Cugart, Capitan 4ta Comisaria de Carabineros de 

Concon don Marcelo Orellana;  Director de Seguridad Publica Sr.  Pablo Rojas; 

Secretaria Municipal Sra. Maria Liliana Espinoza  

 

 

PRESIDENTE DEL CONCEJO 

Se lleva a votación el acta ordinaria N° 6 correspondiente al mes de junio del 

2020;  

 

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL 

Acuerdo N° 6, se aprueba en forma unamine 

 

PRESIDENTE DEL CONCEJO  

 

Damos la palabra al señor Marcelo Orellanas 

 

 

MARCELO ORELLANAS 

 

 Expone de los hechos del ultimo mes en Concón y las medidas abordadas en 

conjunto con a P.D.I, en materia de control, fiscalizacioón y algunos 
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procedimientos, a su vez da respuesta agunas interrogantes de los miembros del 

Consejo. 

 

CARLOS CUGART 

 

Da a conocer ysus acciones y apoya las indicadas por carabinneros. 

 

PABLO ROJAS 

 

Expone las medidas abordadas por el municipio expne el trabjo en la 

reactivación de la Feria porvenir, el trabajo enel sector la Isla y el apoyo 

constante a as policías. 

 

PRESIDENTE CONSEJO 

Destaca la albor de traslado delos casos de la Isla y como se ha ddo solución en 

conjunto con la Gobernación y el Serviu y destaca que es un ejemplo a nivel 

país como se ha desarrollado los traslados de los  ocupantes de los terrenos que 

afecta la rotonda. 

 

LEONARDO OLMOS 

 

Destaca la labor realizada por el municipio y el trabajo en conjunto con la 

Gobernación. 

 

Siendo las 18:00 horas se cierra la reunión. 
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SECRETARIO MUNICIPAL 
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